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１ 来年度当初予算案について 

   コロナ克服後を見据え、今後の石川県の発展のため、積極的に

予算付けすることも大切と考えるが、来年度当初予算案では、ど

のような点に意を用いたのか。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症に係る差別の解消の推進に関する条例

について 

条例の制定趣旨と、条例の制定を踏まえた今後の具体的な取り

組みを聞く。 

 

３ 行政のデジタル化について 

 (1) デジタル化推進計画のねらいや、計画策定に向けた今後の取り

組みを聞く。 

 (2) 加速度的に進むデジタル化を見据え、職員の採用試験にデジタ

ル区分を設けるなど、人材確保に万全を期すべきと思うがどうか。 

 

４ 防災・減災への取り組みについて 

(1) 東日本大震災からの１０年を振り返るとともに、いついかなる

時でも発生し得る大震災での防災・減災にどのように取り組んで

いるのか。 

(2) 緊急輸送道路の機能強化を今後どのように進めていくのか。 

(3) 新たな国土強靱化の５か年加速化対策を活用し、どのように河

川改修を加速させていくのか。  

 (4) 既に整備済みの河川では、即効性のある堆積土砂の除去を今後 

どのように進めていくのか。傷んだ護岸の補修についても併せて 

聞く。 

 

５ 北陸三県知事の懇談会について 

 (1) 富山県知事及び福井県知事との懇談において、どのような成果 

  を得たと感じているのか。 

 (2) 北陸は一つとして三県連合懇談会を開催してはどうか。 
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６ コロナ対策に係る営業時間短縮要請について 

   対象地域の拡大を考えるべきと思うがどうか。 

 

７ 北陸新幹線について 

   敦賀以西の建設財源の捻出策や技術的な課題の検討が始まり、

新大阪までの開業が近づいたと考えるがどうか。 

 

８ 小松空港の民営化について 

   国の資産調査の結果を受けて、どのように対応するのか。 

 

９ 小松空港の災害支援の拠点化について 

   小松空港に災害時の支援物資の拠点として、備蓄基地を設ける

 など、万が一の災害に備えるため、早急に国と協議を進める必要

 があると思うが、新たな小松空港の姿について聞く。 

 

10 文化の振興について 

   本県文化の更なる魅力創出につなげるため、今後、国立工芸館

と具体的にどのように連携を図っていくのか。 

 

11  東京オリンピック聖火リレーについて 

   現在、どのような感染防止対策を検討しているのか。また、ラ

ンナーは当初予定していた通りの形で走ることができるのか。 

 

12  県立野球場の建て替えについて 

   アフターコロナを見据え、今後の若い人に夢を持ってもらうと

いう意味でも、そろそろ建て替えを前提とした具体的な調査・検

討を開始すべきではないか。 

 

13 新型コロナワクチンの接種について 

 (1) ワクチン接種の不安を払拭する体制づくりや情報提供について

どのように検討しているのか。 

 (2) どのように市町と情報共有を行い、支援をしていくのか聞く。 
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14 新型コロナ患者に対応する看護師について 

 (1) 感染管理認定看護師教育課程が修了した県内看護師に対して、

今後、どのような役割と活躍を期待するのか。 

 (2) 過酷な環境の中で働く県内の看護師に対する思いと心からのエ

ールを聞く。 

 (3) コロナ禍の中、看護師が安心して働けるよう、どのような取り

組みを行ってきたのか。今後の取り組みと併せて聞く。 

 

15 石川県犯罪被害者等支援条例について 

   これまでも市町や関係団体と連携し、被害者支援に取り組んで

きたが、今回、条例を制定することとした思いを聞く。 

 

16 県内中小企業への支援について  

   現在の本県経済の状況をどのように見ているのか。また、回復

や成長など企業によって課題も異なる中、どのような支援を行っ

ていくのか。 

 

17 県内産業のデジタル化について 

   産業のデジタル化にどのように取り組んでいくのか。 

 

18 コロナによる離職者の再就職支援について 

   新型コロナウイルス感染症の影響による離職者の再就職支援に

どのように取り組んでいくのか。 

 

19  新幹線県内全線開業ＰＲ戦略実行プランについて 

   観光誘客に係る環境が目まぐるしく変化し、先行きも不透明な

中、今後どのように実行プランの策定作業を進めていくのか。 

 

20 外国人の観光誘客について 

   外国人の日本への観光需要が衰えていない中、コロナ収束後を

見据えて、本県の魅力を積極的に発信していくべきではないか。 
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21 国際化の推進について 

   アフターコロナを見据え、策定から５年を経過した石川県国際

化推進プランに掲げる施策の見直しが必要だと思うがどうか。 

 

22 石川の農林水産物のブランド化について 

   来年度は、どのようにブランド化を進めていくのか。 

 

23  令和３年産米の生産について 

 (1) 来年度、主食用米からどの程度、作付転換を実施するのか。 

 (2) 今後は、需要のある大麦・大豆などの生産拡大に意欲的に取り 

組む生産者の後押しが必要と思うが、どのような対策を考えてい

るのか。 

 

24 世界農業遺産について 

   世界農業遺産認定によるこれまでの成果と、今後の取り組みを

聞く。 

 

25  金沢競馬について 

 (1) 金沢競馬で、女性ジョッキーをはじめとする中央競馬会の人気

騎手による出走を働きかけ、金沢競馬の魅力向上につなげてはど

うか。 

 (2) 今年、金沢競馬で開催されるＪＢＣについて、今後の地方競馬 

の活性化に資するためにも、前回を上回る売得額をあげ、成功裡 

に終わることを期待するが、売得見込みと併せて、所見を聞く。 

 

26  金沢外環状道路海側幹線について 

 (1) 大河端町から福久町間の供用開始時期を聞く。  

  (2) 今年度から新規着手された福久町から今町間について、事業の

現状と今後のスケジュールを聞く。 

 

27  金沢城公園について 

   二の丸御殿の復元整備に向けた意気込みを聞く。 
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28  特別支援学校について 

   いしかわ特別支援学校と明和特別支援学校の児童生徒数の推移

と教育環境の向上に向けた取り組みを聞く。また、新たに建設す

るいしかわ特別支援学校高等部の規模とスケジュールを聞く。 

 

29 ＧＩＧＡスクール構想について 

   ＧＩＧＡスクール構想の目的が最大限発揮されるよう、今後ど

のような取り組みを行っていくのか。 

 

30  交通事故死者数の増加について 

   ２０２０年を振り返り、この１年間、どのような事故が増えた

のか。また、今後の対策に対する決意を聞く。 
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